



Industria. Las automotrices se declaran listas para negociaciones con LitioMx

Automotrices se declaran listas para negociación con LitioMx

Optimistas. Firmas como JAC y Ford dan la bienvenida a propuestas que incentiven la electromovilidad, pero consideran que se necesita mayor conocimiento e inversión

F. MURILLO, A. SÁNCHEZ, P. DOMÍNGUEZ Y E. SANTOS/CDMX

La industria automotriz se dijo abierta a escuchar y negociar las oportunidades de alianza con Litio para México (LitioMx), organismo con el cual el gobierno quiere explotar los yacimientos de este mineral que hay en el país.

Empresas como JAC y Ford dan la bienvenida a todo proyecto que presente el gobierno para impulsar la electromovilidad, incluso algunos ya están listos para iniciar el diálogo y negociación con las autoridades competentes.

“Vamos a estar muy alineados con el proyecto, sí estamos buscando cómo ser parte de esta transformación que están tratando de impulsar desde el gobierno”, comentó en entrevista con MILENIO Isidoro Massri, director general de JAC México.

El directivo de la marca china explicó que para hacer uso del litio se requiere la capacidad de

convertirlo en batería, que es un *know-how* muy especializado, conocimiento que consideró tiene la empresa; “no puede ser ni subsidiado ni de corto plazo ni en un volumen pequeño”.

“Debe ser algo pensado en un negocio que sea rentable y atractivo para los inversionistas que estén dispuestos a inyectar su dinero en litio y genere ganancias”, añadió.

Previamente Lucien Pinto, director de Mercadotecnia de Ford, dijo en entrevista que toda la industria “abrazará” cualquier propuesta que el gobierno tenga para impulsar la producción de autos eléctricos en el país.

Mientras que Alberto Bustamante, director de la Industria Nacional de Autopartes (INA), dijo que durante agosto tendrían reuniones con la Secretaría de Economía y fabricantes de baterías para conocer las necesidades y capacidades para usar el litio.

Nombramiento

El presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que Pablo Daniel Taddei Arriola, hijo del superdelegado del Bienestar en Sonora, Jorge Taddei, será el director de LitioMx.

En conferencia, el mandatario explicó que el gobernador de Sonora, Alfonso Durazo, va a ser el coordinador de todo el plan integral para garantizar que se consoliden los proyectos relacionados con la nueva empresa estatal.

“Ya se decidió que un joven que está terminando su doctorado, creo que en Harvard sobre medio ambiente y energías renovables, va a ser director de la empresa”, reveló el Presidente. —



CLAVES

Volkswagen

La votación sobre el convenio salarial en Volkswagen de México concluyó con la participación de más de 90 por ciento de trabajadores. La ganadora debe obtener mínimo 3 mil 434 votos para que sea válida.

Autopartes

En Coahuila, VU Manufacturing inició la votación de representantes sindicales, tras poner una queja en EU porque la empresa quería imponer un sindicato.

Telmex

Telmex hizo una nueva oferta a trabajadores, que incluye ajuste en la jubilación; acordaron seguir negociando hasta el 20 de este mes.